

La Iglesia como familia de Dios

El Papa Francisco inició un nuevo ciclo de catequesis sobre las enseñanzas del Concilio Vaticano II acerca de la Iglesia. El Papa respondió a aquellos que dicen que “creen en Dios pero no en la Iglesia” o que “creen en Dios pero no en los sacerdotes”. Dijo que, a pesar de las miserias y los pecados de los hombres, es “la Iglesia la que acerca a Cristo” y constituye la “gran familia de los Hijos de Dios”.

08/06/2013

“Queridos hermanos y hermanas:

Deseo iniciar hoy una serie de catequesis con expresiones del Concilio Vaticano II sobre el misterio de la Iglesia. La primera es: La Iglesia como familia de Dios. El proyecto de Dios para la humanidad se presenta muy bien en la parábola del hijo pródigo, o mejor, del padre misericordioso: Constituir una única familia en la que todos se sientan cercanos y amados por Él. Es aquí donde la Iglesia encuentra su raíz. En la Historia de la Salvación, Dios llama a Abraham para ser padre de una multitud; elige a Israel para establecer una Alianza; y en la plenitud del tiempo envía a su Hijo, que reúne una pequeña comunidad que, al escuchar su palabra, sigue su camino y se constituye en su familia.

La Iglesia nace del gesto supremo de amor de Jesús en la Cruz y se manifiesta cuando el Espíritu Santo colma el corazón de los Apóstoles y los impulsa a anunciar el Evangelio, difundiendo el amor. Pregúntate: ¿Amas la Iglesia? ¿Oras por ella? ¿Te sientes parte de esta familia? ¿Qué haces para que todos se sientan escuchados y comprendidos?".

“Saludo a los peregrinos de lengua española, en particular a los grupos provenientes de España, El Salvador, Ecuador, Honduras, Perú, Argentina, México y los demás países latinoamericanos. Invito a todos a vivir la fe, no sólo como un don y un acto personal, sino como respuesta a la llamada de Dios de vivir juntos, siendo la gran familia de los convocados por Él. Muchas gracias”.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/la-iglesia-
como-familia-de-dios/](https://opusdei.org/es-es/article/la-iglesia-como-familia-de-dios/) (18/01/2026)